

PAROISSE SAINT JOSEPH AU PAYS DE LIGNE

JUIN 2018

SOLENNITE DU SACRE COEUR (8 juin)

Seigneur Jésus, Tu es notre Sauveur et notre Dieu !

Fais que notre regard ne se fixe jamais sur d'autre étoile que celle de l'Amour et de la Miséricorde qui brille sur ta poitrine.

Que ton Cœur soit donc, ô notre Dieu, le phare lumineux de la foi, l'ancre de notre espérance, le secours toujours offert dans notre faiblesse, l'aurore merveilleuse d'une paix inébranlable, le soleil qui éclaire nos horizons.

Jésus, nous nous confions sans réserve à ton Divin Cœur.

Que ta grâce convertisse nos cœurs. Par ta miséricorde soutiens les familles, garde-les dans la fidélité de l'amour.

Que ton Evangile dicte nos lois.

Que tous les peuples et les nations de la terre se réfugient en ton Cœur très aimant et jouissent de la Paix que Tu offres au monde par la Source pure, d'amour et de charité, de ton Cœur très miséricordieux.

Amen.

Jean-Paul II

Prier avec le Saint Père

Universelle : les réseaux sociaux

Pour que les réseaux sociaux favorisent la solidarité et l'apprentissage du respect de l'autre dans sa différence.

Obsèques célébrées en mai 2018

- Le 7 mai : Simonne GAUTHIER à Chassiers
- Le 9 mai : Clément FABRE à Prunet
- Le 11 mai : Hélène PICAL à Sanilhac
- Le 15 mai : Gilbert DEJOUX à Laurac
- Le 16 mai : Jean SANDRAZ à Chassiers
- Le 17 mai : André TOURRE à Uzer
- Le 19 mai : Jean FIORI à Laurac
- Le 22 mai : Martine FERNANDEZ à Laurac
- Le 23 mai : Raymond PETROLACCI à Prunet
- Le 25 mai : Josette MIRABEL à Largentière organiste de la paroisse pendant 68 ans

Baptêmes

- Le 26 mai : Léo MOUTERDE à Chassiers

Mariages

- Le 26 mai : Nelly MARION et Arnaud ECHINARD à Vinezac

Horaires des messes pour le mois de juin 2018

Messes anticipées les samedi à 17 H

- Le 2 juin à Laurac
- Le 9 juin à Rocher
- Le 16 juin à Vinezac Messe avec les enfants du catéchisme en rassemblement pour la journée de fin d'année scolaire
- Le 23 juin à Uzer - Fête de St-Pierre
- Le 30 juin à Sanilhac - Fête de St-Pierre

Messes tous les dimanches à 10 h 30 à Largentière

- 3 juin Premières communions (équipe animation 5)
- 10 juin (équipe animation 3)
- 17 juin (équipe animation 4)
- 24 juin (équipe animation 6)

Autres Messes sur la Paroisse

- Vendredi 8 juin à 16 h 30 Le Chalendas Vinezac
- Mercredi 13 juin à 16 h 30 Hôpital de Largentière
- Vendredi 22 juin à 16 h 30 Hôpital de Rocher

Messes tous les mardis à 9 h à la chapelle de Largentière

Communauté Demeure Notre-Père à SANILHAC

- jours ordinaires à 11h 30
- Dimanches et fêtes liturgiques à 11 H

Prière – adoration Ouvert à tous.

- Tous les mercredis de 20 h 30 à 21 h 30 à Largentière. (Eglise)
- Le 4ème mercredi du mois à 19 h 30 suivi d'un repas partagé

Les événements de juin dans la paroisse et autres événements du secteur

- Samedi 2 juin à 11 h Baptême de Lucas BOISSIN à Montréal
- Dimanche 3 juin à 16 h en la Cathédrale de Viviers ordination presbytérale de Claude BOURG
- Samedi 16 juin à 17 h Baptême de Jules BOYER à Vinezac
- Dimanche 17 juin à 10 h 30 Baptême de Amandine SAOUDI à Largentière
- Samedi 23 juin à 19 h Vinezac en musique au profit de l'Eglise
- Dimanche 24 juin Baptême Léna FENNIELLO

Permanences à la cure de Largentière du lundi au samedi de 9 h à 11 h

Pour tout contact :

Presbytère 25 rue Camille Vielfaure 07110 Largentière Tél : 04 75 39 13 63

Courriel : paroissestjoseph07@free.fr

Animateur laïque en pastorale : Paul GROUSSET 04 75 88 31 83
pg07ch@orange.fr

Maison paroissiale N.D. BON SECOURS 04 75 36 65 83

Père Félix TEA - 06 37 41 69 43 p.felixrotea1989@yahoo.fr

Père Aimé KEREMA - 06 43 69 74 33 aimekerema@yahoo.fr

Le 16 Juin Fête de Saint François Régis Apôtre du Vivarais

Jésuite français, apôtre du Velay et du Vivarais, missionnaire des campagnes et en particulier de l'Ardèche.

Saint Jean-François Régis fut l'un des plus illustres missionnaires de la Compagnie de Jésus et l'émule de saint François Xavier.

Il fut ordonné prêtre en 1630. À partir de 1636, il parcourt sans relâche les montagnes du Vivarais, des Cévennes et du Velay surtout en hiver afin d'approcher les paysans libérés des travaux des champs afin de leur annoncer la Bonne Nouvelle.

Sa catéchèse comme son mode de vie, très austère, étaient remarquables et attiraient les foules du Puy où il créa même un refuge pour prostituées repenties ce qui lui vaudra beaucoup d'incompréhension.

Le dimanche, il parcourait les villages et les bourgs d'alentour, se faisant précéder d'une clochette; il réunissait les enfants, leur enseignait le catéchisme et leur apprenait l'amour de Jésus-Christ. L'ivrognerie, les jurements, l'impureté régnaient en maîtres en certaines paroisses; il les détruisit par l'énergie de sa parole et par la pratique des sacrements.

On le voit rester à jeun jusqu'au soir au confessionnal. "Les personnes de qualité, disait-il, ne manqueront pas de confesseurs; mon partage, ce sont les brebis abandonnées."

La carrière de Régis fut courte; mais, en dix ans, que de travaux, que de sueurs, que de privations, que de courses, que de conversions, que de miracles! Plusieurs fois il risqua sa vie pour sauver les âmes. Un jour, il se cassa la jambe dans les montagnes; le lendemain, sans remède, elle était guérie.

Fin décembre 1640 une violente tempête de neige ne l'empêcha pas de se mettre en route pour Lalouvesc en (Ardèche). Il contracta une pneumonie qui ne l'empêcha pas de célébrer la messe de Noël et d'entendre les confessions. Il se mit ensuite au lit pour ne plus se relever: il mourut le 31 décembre, alors que le village était entièrement isolé par les neiges. Plus tard, lorsque de la ville les pères vinrent chercher le corps du Père Régis, les villageois refusèrent de le rendre. Ainsi ce village se transforma presque aussitôt en un lieu de pèlerinage et l'est encore de nos jours où Régis a son tombeau toujours très vénéré.

Jean-François Régis fut canonisé en 1737 par le pape Clément XII. La basilique Saint-Régis de Lalouvesc, construite au XIXe siècle lui est consacrée.